

校訓《自律と創造》 貝塚市立第四中学校

# 四中だより



平成25(2013)年 7月号 TEL433-1340 FAX433-1823

校長室から 井出 博 <http://www.kaizuka.ed.jp/dai4-jh/>

## “出会いに感謝” “本音で語り心をつなぐ北海道”

5/25～5/27 北海道「富良野」方面へ修学旅行に行ってきました。二風谷（アイヌ資料館）や富良野の景色のすばらしさ、そして、ラフティング体験に農家体験、小樽の班別活動と行程は予定のとおりに進みました。今年は特に三日間快晴で天候にも恵まれ広々とした大自然の景色も一段とすばらしく思い出に残る修学旅行となりました。



〈農家体験〉



〈アイヌ資料館〉



〈すばらしい絶景〉



〈ラフティング体験〉

## ❀6/9（日曜参観）朝から体育館は満員御礼！！

担任似顔絵・クラス標語発表会が今年14回目を迎え保護者で入りきれないほど満員で開催されました。男女学級代表がはつらつと発表し、立派に進行できたことは、四中のすばらしい伝統で感動しました。担任からは、クラス運営に対する熱い思いを力強く語りました。美人な顔やユーモラスな顔、これは誰だと思われる顔など、バラエティーにとんで楽しい時間を過ごしました。

その後、クラブ懇談会、参観にも多くの保護者に参加いただきました。午後から地区別清掃ということで、保護者や地域の方々の参加をいただきありがとうございました。

泉南地区中学校体育大会

※陸上競技の部 第3位 女子走幅跳 高山月瑚 (4m69)

※柔道の部 優勝 女子個人52kg級 中村瑠有

第3位 男子個人50kg級 三島 陸

# “和歌山日高少年自然の家” 2年生宿泊学習！

6/16, 17 の2日間、『絆を深めよう、最高の笑顔を手に入れるために！』を目標に実行委員会がしおりづくり、広報、レクレーション担当に分かれ、取組みを進めてくれました。たいへん頑張ってくれました。初日、2日目ともに快晴で、海に面した素晴らしい環境の中、カヌー、カヤック、磯観察の3ブロックにわたって活動ができました。夜のミーティングはクラスごとに取組み、時には真剣に一人ひとりの言葉を深めあうことが出来、時間が足りないクラスもできました。レクレーションは、クラスで盛り上がり、クラスの団結を確かめる良い取組みとなりました。しかし、集団としての行動面や集中力に関して今後課題を残しました。この体験活動で得たこと、反省すべき点はこれからの学校生活でも継続して取り組んで、さらに素晴らしい学年を目指してほしいと願っています。



## ☆第15回目の1年生地域交流会！地域の方々とのふれあいを深める。

①将棋②マジック③茶道④いけ花⑤アジャタ⑥ゲートボール⑦ヨガ⑧ダンス⑨ペタンクの9コースに、24人もの地域の方々が講師として来ていただきました。講師の先生方の熱のこもった御指導に対し、はじめは緊張していた子どもたちも、楽しむことができ、良い経験になりました。



## ※寄付※ありがとうございます！

今年度、吹奏楽部に朝日様、霄様よりドラム一式の寄付がありました。喜んで使わせていただきます。ありがとうございました。



## 保健室よりお知らせ



4月から多くの定期健康診断を実施しました。健診結果につきましては、異状があった場合のみ、治療勧告票を配布しております。異状なしの場合は、お知らせしませんのでご了承ください。治療勧告票をもらった場合は、早急に医療機関での受診をお勧め致します。なお、受診した場合は、学校に治療勧告票を提出してください。何かご不明な点等がありましたら、学校（養護教諭）までご連絡ください。